

## Le patriarche copte exprime sa tristesse et proteste contre la condamnation en justice du métropolitaine Jonathan



**Service de communication du DREE, 29.08.2023.** Le patriarche copte Tawadros II a adressé au patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies une lettre exprimant « sa profonde affliction devant les poursuites dont fait l'objet le métropolitaine Jonathan qui a été condamné à cinq ans de prison ».

« Nous avons protesté auprès de l'ambassade d'Ukraine au Caire, car le clergé ne doit pas être victime des conflits politiques », est-il également déclaré dans la lettre du primat de l'Église copte. En avril 2023, le patriarche Tawadros avait déjà publié une déclaration pour la défense de la lauréate des Grottes de Kiev.